

Pressemitteilung der
Wählergemeinschaft GfE – Gemeinsam für Erzhausen
zur Veröffentlichung im Erzhäuser Anzeiger in KW 13, 2024

GfE - Gemeinsam für Erzhausen informiert **Bericht aus der Jahreshauptversammlung 2024**



Bildunterschrift: Der alte und neue Vorstand der GfE - von links nach rechts: Jochen Schütze, Tanja Launer, Oliver Dappers, Tanja Hayen, Markus Boulanger und Sonja Weiß.

Die unabhängige und parteilose Wählergemeinschaft GfE - Gemeinsam für Erzhausen hielt am 21. März 2024 ihre Jahreshauptversammlung (JHV) ab. Der Raum in der alten Schillerschule war gut gefüllt, und die Tagesordnung versprach eine informative Sitzung.

Ein Höhepunkt der Versammlung war die Nominierung von Amtsinhaberin Claudia Lange als erneute Bürgermeisterkandidatin für die Wahl am 09. Juni 2024. Die Mitglieder bestätigten einstimmig ihre Kandidatur, und ein ausführlicher Bericht dazu wird nächste Woche folgen.

Im Bericht des Vorstandes erläuterte die Vorsitzende Tanja Launer die Arbeit des vergangenen Jahres. Besonders bemerkenswert war die Neuaufstellung des Vorstandes, bei der trotz der allgemeinen Schwierigkeiten engagierte Mitglieder gefunden wurden, die

die freigewordenen Ämter mit Sonja Weiß als stellvertretende Vorsitzende und Jochen Schütze als Schriftführer übernahmen. Die Veranstaltungen des vergangenen Jahres, darunter das erfolgreiche Sommerfest für alle Mitglieder und die aktive Beteiligung an örtlichen Initiativen wie dem Stadtradeln und der Müllsammelaktion, wurden kurz vorgestellt.

Der Kassenbericht für 2023 sowie der Bericht der Kassenprüfung wurden positiv aufgenommen, was nach Antrag durch die Kassenprüfer Melanie Emmerich zur einstimmigen Entlastung des Vorstandes führte.

Auch die Vorstandswahlen brachten keine Überraschungen, da alle bisherigen Amtsinhaber erneut antraten und einstimmig im Amt bestätigt wurden: Tanja Launer bleibt somit Vorsitzende, unterstützt von Sonja Weiß als stellvertretende Vorsitzende, Tanja Hayen als Kassenwartin und Jochen Schütze als Schriftführer. Als Beisitzer wurden Oliver Dappers und Markus Boulanger gewählt. Des Weiteren wurde Carsten Bender als Nachfolger für Melanie Emmerich einstimmig als Kassenprüfer für die nächsten zwei Jahre gewählt, um gemeinsam mit Bernd Leiser die Finanzen der Wählergemeinschaft zu überprüfen.

Abschließend gab der GfE-Fraktionsvorsitzende Markus Boulanger einen Überblick über die Arbeit der Fraktion und kündigte wichtige Termine für das kommende Jahr an, darunter ein weiterer Bürgerdialog, ehemals Stammtisch der GfE, am 15. Mai 2023 gemeinsam mit Bürgermeisterin Claudia Lange im K3 des Bürgerhauses.

Mit einer starken Führung und einem klaren Blick in die Zukunft steht die Wählergemeinschaft bereit, die Interessen der Bürgerinnen und Bürger zu vertreten, die die Entwicklung der Gemeinde voranzutreiben und Bürgermeisterin Claudia Lange bei der kommenden Wahl zu unterstützen.

Ihre GfE - Gemeinsam für Erzhausen
Damit gute Ideen umgesetzt werden!